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★コープ・ラボの見学と体験はいかがでしたか？  

Ｔ．Ｓ．）生協商品の生協らしさを証明できるところはコープ・ラボと思います。もっとたくさんの人にこ

の場所を知ってもらえるようその機会を作ってほしいと思います。見学した組合員は色々な場所で口にし

ましょう。味覚テストはさっぱりでした。 

Ｆ．Ｋ．）検査室をすっきりしたところで見られてすてきでした。実験のところで味覚音痴では？とガクッ

としました。こんなチャンスに参加できて、とても良かったです。 

Ｆ．Ｍ．）きれいな検査施設で丁寧に検査してられるのを実際自分の目で確かめて、生協の商品が安心安全

でるというのが良くわかり有意義な見学会でした。味覚テストの結果は 4 つしか当たりませんでした。こ

れからはゆっくり味わって味覚をみがいていこうと思います。 

Ｋ．Ｉ．）毎日の生活の中で食べ物は身体を病気から守る大切な品です。微生物検査、食品添加物検査、残

留農薬検査、動物用医薬品検査、PCR 検査、特定原材料検査、重金属、微量元素検査。これだけ安全な食

品を組合員へ届けている生協さんはすばらしいとおもいます。 

Ｋ．Ｍ．）わかり易い DVD のおかげで難しいと思われた検査内容が楽しく理解できました。ガイドの中尾

さんの声も心地よく、糖度実験は盛り上がりました。（学校の授業がこうだったらなと残念です） 

Ｆ．Ａ．）楽しく、とても勉強になり新発見ありの体験でした。コープ・ラボ、想像していた以上に楽しい

建物で、ガラス張りでよく見えるように、工夫された部屋も良かった。あっという間に時間が過ぎる楽し

い一時でした。 

Ｋ．Ｙ．）私たちの安心な食生活を支えている検査体制が随分と充実されていることがまず安心！ラボの展

示、見学コースは分かりやすく、生協商品への理解が深まります。流通がグローバル化する中で、対象商

品が増え、更に検査項目等が増えていくと思います。TPP の話し合いの結果、私たちへ提供される食べ物

はどうなるのでしょう、ラボの役割は？ 

Ｔ．Ｅ．）微量元素検査・土物はわかる様に思うが海産物は不思議。遺伝子組換検査にキャベツの・・・・

小さいものなのにと思いました。 

Ｍ．Ａ．）味覚テスト・甘味テスト楽しく体験できた。 

Ｋ．Ｊ．）見学をして以前よりもっと安心が大きくなりました。丁寧な検査の報告を聞き安心です。 

Ｍ．Ｓ．）検査が充実に大変満足、安心感がますます増した。 

Ｋ．Ｓ．）大変、有意義でした！！うちのエリア委員で『生協は放射能検査をちゃんとしているの？？』と

言う人がいるので、又、エリア会で報告します。器具の写真も撮らせて頂きました。できれば、もっと様々

な検査中の所を拝見したいです。 

 

コープ・ラボ見学といずみ市民生協和泉中央店の見学と買い物 

 



 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございました。 

★大阪いずみ市民生協和泉中央店の見学と買い物はいかがでしたか？ 

田中澄子）大きい店でたくさんの商品は見ごたえがありました。京都にはない物のありました。店長も一

当たりが良い方で気持ちよく買い物しました。きのこ類、おはぎ、白パンが買えて嬉しいです。 

深江紀美子）昨日共同購入で来たところで、見るだけと思っていたのに、1600円ほど買ってしまいました。

明るくて、広くってびっくりです。はじめは只、ウロウロ動き回りお菓子の所でアメを 4種類ほどゲット、

夕食のおかずも買ってしまってー。毎日、こんな所で楽しみながら買い物が出来る組合員さんがうらやま

しい！！ 

福島素子）京都生協より広さもあり品揃えも豊富で楽しさもありうらやましい限りです。サラダはカラフ

ルで美味しそうでワンランク上の製品でした。製菓製パンコーナーもいろいろな物が売っていいていつも

のスーパーや京都生協で探して見当たらなかった、小麦グルテンが見つかり買いこんできました。お世話

になりました。楽しかったです。 

小西いく江）売り場の通路が広くて、明るくって品数が多くて見て歩くのが楽しかったです。行って無い

COOP のお店は興味深くて見入ってしまい 50 分間は短かったです。（お買物が好きなので）以前から探し

ていた“いちじくソース”が置いてあったので早速買いました。他の総代さんといろいろ話が出来て顔も

知って有意義でした。 

栗原女以）かなり広かったがサインが見やすいので欲しい物がすぐ見つけられました。面白いグッズもあ

り、つい買ってしまいました。あっと言う間に時間がたってしまいました。 

福井朝子）初めて見るキノコ、思わず買ってしまいましたが、味ははまたあとで報告します。店長おすす

めのおはぎやサラダも買いました。広くきれいなお店でした。こどものお菓子コーナーが子どもが届く高

さにしてありお人形（ドラえもんとか）こども向けビデオが流されて椅子があり楽しい生協のお店と感じ

ました。 

唐牛裕子）広々と明るい店内、きっと買い物していて楽しいお店でしょうね。天井が高く、商品棚も低く

してあるので圧迫感がありません。品揃えも豊富、各コーナーのレイアウトも工夫が感じられました。・ス

タッフの皆さんの応対もよく、とても親切！・時間が短く、駆け足での見学になったのは少し残念でした。 

橘悦子）店内広々で清潔な感じ。惣菜類も目新しいものあり。少人数からパーテー用まで買い良い。 

松本明美）広々としてきれい。商品も高級そうに見えて、美味しそうにも見えた。パンも安くて美味しそ

うだった。 

岸本純子）広くて、明るくってきれい。品揃いが豊かで一つひとつが丁寧な感じ。 

松尾昭三）大きさ、品揃えにびっくりした。時間が少なく、もっとゆっくり見たかった。 

金子祥子）大変明るく、おしゃれなお店でウキウキしました。購入意欲がそそられます！原料的には自宅

で手に入るものでも、あまりに美しく、美味しそうに盛られているので買ってしまいました。 


